



## Mario Maldonado en El Heraldo Televisión entrevista a Susana Prieto Terrazas. Diputada federal independiente

“Hace un año, desde abril del 2023, se votó en la Comisión de Puntos Constitucionales mi iniciativa y se convirtió en un dictamen, a partir de ahí, ha pasado una serie de tumbos que en ocasiones la oposición y el PAN, fundamentalmente, fue el acérrimo opositor a que se votara esta iniciativa y, sorpresivamente, la semana pasada, salió Jorge Romero declarando que era Morena quien estaba frenando el dictamen y que ellos tenían un voto ponderado por tener mayoría de diputados. El día de ayer declaró Ignacio Mier que el 15 de marzo se venció el término para que los sindicatos y el Consejo Coordinador Empresarial hicieran llegar su reserva a ese dictamen y empezó a circular el día de ayer un punto de acuerdo donde se les exhorta a que ya está próximo el último plazo a los empresarios para presentar sus reservas”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4140?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4140&authkey=!ALWxMu32SvwOXME&ithint=video&e=ndwXcG>